

### 1. Unser Christliches Menschenbild

Wir sind ein katholischer Kindergarten, dem Vermittlung von christlichen Grundwerten sehr wichtig ist. Wir nehmen jeden Menschen in seiner von Gott gewollten Einzigartigkeit an und begegnen ihm vertrauensvoll mit Toleranz und Wertschätzung.

### 2. Unser Pastoraler Auftrag

Unser Kindergarten ist wichtiger Teil der Pfarrgemeinde, ein Ort der Begegnung und der Gemeinschaft. Er ist offen für die Familien, unabhängig von ihrer Herkunft und Nationalität, sowie der sozialen Stellung und Konfession.

In unserer Einrichtung werden die Kinder in Ihrer Persönlichkeit wahrgenommen, geachtet und begleitet.

### 3. Unsere Sichtweise vom Kind

Jedes Kind ist einzigartig!

Es bringt seinen eigenen „Rucksack“ mit Erfahrungen, Fähigkeiten, Ideen und Fragen mit.

Im Kindergarten wollen wir den Inhalt auspacken und weiterentwickeln.

### 4. Unsere Zusammenarbeit mit Müttern und Vätern

Die Verantwortung für die Kinder liegt in erster Linie bei den Eltern. Der Austausch und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Eltern sind uns sehr wichtig. In unserer familienergänzenden Einrichtung stehen wir ihnen als zuverlässige Erziehungspartner begleitend und unterstützend zur Seite.

### 5. Unsere Mitarbeiterinnen

Alle Mitarbeiterinnen haben eine gute berufliche Qualifikation.

Unser Team lebt von der Vielfältigkeit und Verschiedenheit der Erzieherinnen. Jede Erzieherin bringt die Bereitschaft zum gemeinsamen Handeln in unsere pädagogische Arbeit mit ein.

Darüber hinaus bringen alle Mitarbeiterinnen ihre individuellen Lebens- und Glaubenserfahrungen mit.

### 6. Unsere Leiterin

Unsere Leiterin ist Bindeglied zwischen Team und Träger. Sie repräsentiert den Kindergarten verantwortlich nach außen. Gemeinsam mit dem Team trägt sie die Verantwortung für eine langfristige, pädagogische Weiterentwicklung der Arbeit und der Einrichtung.

### 7. Unser Selbstverständnis als Träger

Der Träger schafft die Rahmenbedingungen in personeller, räumlicher, und finanzieller Hinsicht.

Durch die pastorale Mitarbeiterin gibt es eine enge Verzahnung zwischen unserer Kirchengemeinde und dem Kindergarten. Im Bewusstsein, dass der Kindergarten ein wichtiger Teil der Pfarrgemeinde ist, steht der Träger ihm unterstützend und begleitend zur Seite.